

*Journées remarquables.* — On se souviendra longtemps, à Ste-Anne, de la journée du 17 juillet, où il ne s'y est pas trouvé, simultanément, moins de 7 pèlerinages et de 7.000 pèlerins ! Jamais on n'avait encore enregistré un pareil chiffre dans la chronique des Pèlerinages. — La journée du 17 juillet n'a d'ailleurs pas été la seule remarquable : il est juste de mentionner aussi celle du 7 août qui, grâce au pèlerinage des *Hommes de St-Pierre (Montréal)*, venus au nombre de 1.100, a vu le chiffre total s'élever à 3.000. — Ajoutons que, durant toute la saison, 6 journées, entre autres le jour de la fête de Sainte-Anne, ont dépassé le chiffre de 2.500, et le 7 celui de 2.000. — Faisons encore une mention spéciale de la journée du 20 juillet, où nous sont venus le beau pèlerinage de *Kingston, Ont.*, conduit par le Père Stanton, celui de *Pembroke, Ont.*, et celui des deux paroisses réunies de *St-Laurent* et de *St-Jean, I. O.*, le tout faisant un ensemble de 2.600 pèlerins.

*Evêques.* — Outre les pèlerins ordinaires, nous avons reçu, durant l'année qui vient de s'écouler, une dizaine d'Evêques, dont 6 du Canada, entre autres feu Mgr Laffêche, descendu à Ste-Anne le dimanche 17 avril, à l'occasion des funérailles de S. E. A. le Cardinal Taschereau. Que l'on nous permette de rendre encore une fois, ici, hommage à ces deux illustres défunts, tous deux grands dévots à notre Sainte.

*Ex-voto.* — Des ex-voto, nous en avons reçu plus que jamais. Il faut compter une centaine de béquilles, cannes et autres instruments de ce genre qui servaient autrefois de soutiens à de pauvres estropiés, et qu'ils ont pu laisser aux pieds de la grande Thaumaturge. — Nous ne parlons pas d'une foule d'autres objets, tels que montres, anneaux, etc., etc., laissés en témoignage de reconnaissance pour des faveurs reçues.

*Guérisons.* — Pour ce qui est des guérisons, [la plus stricte vérité nous oblige à proclamer hautement que nous n'avons encore jamais constaté d'année aussi privilégiée. Dans l'ensemble nous comptons, pour le moins, une dizaine de guérisons manifestement prodigieuses. Il faudrait ajouter, en toute justice, une foule de « Faveurs signalées » obtenues dans les circonstances les plus providentielles et les plus contraires aux calculs humains ; ainsi que ces innombrables faveurs qui font l'objet de nos « Actons de grâces » et qui, à elles seules, suffiraient à remplir chaque mois notre fascicule, si nous devions les reproduire « in extenso ».

*Visiteurs.* — La renommée de tant de faveurs obtenues dans le